

DEBA



Iñigo Jiménez ante el TAKE de Tolosa. :: A.S.

Gora Behera vuelve a ganar y Perosanz se queda a las puertas de estrenarse

ANDER SALEGI

DEBA. Año nuevo, vida nueva. Eso es lo que le ha sucedido al equipo cadete del club Debasket. En los dos últimos partidos disputados en casa ha conseguido ganar, mientras que el equipo sénior casi consigue la primera victoria de la temporada.

Gora Behera Debasket entró hace dos jornadas en la historia del club por haber sido el primer equipo en conseguir una victoria. La anterior jornada les tocó jugar en casa, en el polideportivo debarra, y una vez más lo volvieron a conseguir.

Los debarras comenzaron bien con un parcial a favor de 10-0 en los primeros cinco minutos de juego. Mondragon Unibertsitatea C logró acortar distancias antes de llegar al descanso (20-17). En el tercer cuarto los locales se volvieron a escapar en el marcador y al final del partido llegó la segunda victoria (57-36) del club y la segunda conseguida por el equipo cadete. ¿Se habrá convertido el polideportivo debarra en el nuevo fortín del equipo cadete? El tiempo lo dirá. El sábado volverán a jugar en el polideportivo local a partir de las 17.00 horas contra el TAKE Alde Zaharra, penúltimo clasificado.

El equipo cadete ha metido la presión al conjunto sénior para obtener la primera victoria. Pero eso parece que cada vez está más cerca de conseguirse. Electricidad Perosanz le puso empeño en el partido contra el Take Coach de Tolosa, pero se quedó a las puertas de conseguir la victoria. Comenzó bien el equipo, pero enseguida volvieron a la dinámica de siempre. El primer cuarto fue para los locales (12-11), pero en el segundo cuarto tan solo metieron una canasta. Los jugadores debarra cometieron muchos errores, estaban fundidos, sin



Segunda victoria de la temporada para el cadete. :: A.S.

ideas y eso aprovecharon los de Tolosa para ganar el segundo cuarto (3-19). La tercera parte salieron bien, ganaron (16-9), pero los errores continuaron. El último cuarto también fue para los locales (17-15). Los errores se pagan caro y eso es lo que les sucedió a los debarras que casi lo consiguen, aunque al final no pudo ser. Los debarras deben mejorar en diferentes aspectos del juego pero uno de ellos es clave, los rebotes. Han de ser más agresivos en ambas zonas. El domingo se desplazaran a Errenteria para enfrentarse al Oiarso a partir de las 11.45 horas.

El martes día 6 a partir de las 20.00 el club Debasket ha organizado una jornada de puertas abiertas en el polideportivo, con la intención de sacar adelante un equipo femenino de baloncesto. Por esta razón todas las

chicas que quieran aprender, competir o realizar un poco de deporte a través del baloncesto pueden acudir ese día al polideportivo local. No hace falta tener ningún nivel ya que se empezará desde cero.

Santa Águeda

Este domingo 4 de febrero se celebrará la víspera de Santa Águeda. Por esta razón, a partir de las 12.30 un grupo de personas saldrá desde el Palacio Aguirre con la intención de amenizar las calles con diferentes coplas. Todo aquel que esté interesado en salir ese día podrá hacerlo, pero antes, mañana partir de las 19.00, se realizará un ensayo en el Palacio Aguirre. En Itziar serán más madrugadores y el domingo saldrán desde la plaza del pueblo a las 8.30 para desplazarse por los diferentes barrios.

ONDARROA

Curso de formación para familiares con personas dependientes a su cargo

A.E.

ONDARROA. La mayor parte de las personas mayores desea vivir en contacto con su hogar y su comunidad. Para muchas de estas personas, la ayuda que reciben de sus familiares en el día a día es de gran importancia, aunque en muchos casos, dichos familiares carecen de una formación básica que les ayude a cuidar mejor de su familiar mayor y, asimismo, de su propia salud. Ante esta situación, varios familiares de usuarios del centro de día para personas mayores de Ondarroa propusieron a esta entidad recibir formación por parte de sus profesionales, con el fin de cuidar mejor a las personas mayores a su cargo, en el tiempo que están con ellos, fuera del centro de día.

Así, Igurco ha atendido la petición y ha organizado cuatro cursos de formación, de los que se acaba de realizar el primero. El calendario incluye cuatro sesiones (el primero ayer con Mainer Alonso, enfermera) al que seguirán el 13 de febrero, 27 de febrero y 13 de marzo, que se celebran entre las 15.30 y las 17.30 horas en las instalaciones del centro de día de Ondarroa.

El día 13 de febrero, Naiara Zabalá, fisioterapeuta de esta entidad, abordará la prevención de caídas en personas mayores y, por otro lado, la correcta movilización de personas con dificultades para moverse o con movilidad reducida. La tercera sesión será impartida por la neuropsicóloga y directora de los centros de día de Igurco, Eneritz Elgezua, quien abordará diversos aspectos de interés de las personas con deterioro cog-



Curso a familias. :: ECHALUCE

nitivo (demencias). La última de las sesiones de formación corre a cargo de la enfermera Jaione Berristain, que se ocupará de los aspectos a tener en cuenta en la alimentación de personas mayores y en la administración de la medicación.

El curso sobre estrategias de cuidado en el domicilio está dirigido a los familiares de los usuarios del centro de día, pero también puede acudir todo aquel que sea ciudadano de Ondarroa y esté interesado. La inscripción es libre y gratuita y se hace directamente en el propio centro de día (calle Iñaki Deuna, 21 Bajo, Ondarroa) o por teléfono, en el 9460360 63. La iniciativa se ha abierto al Ayuntamiento de Ondarroa, que colabora activamente en la iniciativa, compartiéndola y difundiéndola en los servicios sociales de base, con el fin de beneficiar al mayor número de ciudadanos posible.

ERMUA

Corte de un carril en la N-634

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. Según ha transmitido Eusko Trenbide Sarea, con motivo de las obras de construcción de la nueva estación de trenes de Ermuia, se va a proceder a cortar un carril de circulación de la nacional 634 en horario nocturno a partir de la noche del domingo 11 de febrero.

La Unión Temporal de Empresas (UTE) formada por Tecsa-Campezo-Geotunel va a comenzar a construir los pilotes del pilar central del nuevo viaducto por donde circularán los trenes. Es por ello que será necesario cortar un carril hasta que finalicen estos trabajos.

Los cortes se realizarán solo en horario nocturno (de 22.00 a 6.00,

aproximadamente), y comenzarán la noche del domingo 11 al lunes 12 de febrero. Según las previsiones de la UTE, las obras durarán un total de ocho noches, trabajando desde la noche del domingo hasta la del jueves (las noches de viernes y sábado no habrá trabajos).

Mientras duren las obras, el tráfico estará regulado mediante un semáforo con paso alternativo.

Por otra parte, ETS ha informado que las máquinas que se utilizarán para la construcción del pilar central no hacen tanto ruido como las que ejecutan los micro-pilotes, pero que aún así podrían llegar a generar alguna molestia a los vecinos y vecinas del entorno.

Ermua propone firmar un convenio de intercambio de datos con la Diputación

La villa es el único municipio de Euskadi que ya cuenta con esa interoperabilidad entre administraciones en una plataforma estatal

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua propone la firma de un convenio de interoperabilidad con la Diputación de Bizkaia para compartir datos entre ambas administraciones y mejorar la eficiencia y eficacia del consistorio en la oferta de servicios a la ciudadanía. El convenio permite contar con un marco jurídico en el que trabajar para la consecución de los objetivos.

El concejal de Innovación, Juan Carlos Abascal, quiso destacar que Ermua ya está en este camino gracias a varios hitos que se han conseguido en la villa en los últimos años.

Destacó que desde julio de 2017 «Ermua es el único ayuntamiento de Euskadi que se encuentra conectado al sistema de interconexión de registros», mediante una plataforma del Ministerio para las Administraciones Territoriales. Esto permite recibir y enviar documentación de formato electrónico con todas las administraciones públicas que están adheridas a este sistema.

De este modo se permite que cualquier persona que desee conseguir información del catastro de cualquier comunidad autónoma o al contrario, si está conectado al sistema se puede intercambiar documentación.

En enero de 2015, Ermua abrió la posibilidad de que los proveedores del Ayuntamiento pudieran enviar facturas electrónicas para intercomunicarlos directamente con el programa de contabilidad municipal. Y desde enero de 2017 se pueden solicitar en Ermua certificados del Ins-



En la oficina de Abiapuntu se pueden realizar numerosas gestiones y trámites. :: A. LASUEN

El sistema permite a los ciudadanos obtener información de otras administraciones

tituto de la Seguridad Social.

Todos estos sistemas ya establecidos convivirán, en caso de que se decida firmar el convenio con la Diputación, con un nuevo sistema de contacto entre ambas administraciones.

Técnicos municipales informaron al resto de corporativos sobre la obligatoriedad de adaptar los sistemas locales al resto de administraciones, debiendo ceder datos pro-

prios a estos organismos supramunicipales. Según apuntaron, «aunque esto se recoja por ley no hay un plazo para implementar los nuevos sistemas». Esta implantación obligará a la administración local a adaptarse a los nuevos sistemas para consumir datos de otras administraciones y que éstas puedan consultar los datos locales. El intercambio se realiza a través de una plataforma específica en cada caso.

Varias plataformas

Actualmente el Ayuntamiento puede consultar datos sobre la RGI, datos de identidad, de estar al corriente de las obligaciones tributarias, el padrón individual, delitos sexuales, pensiones y ayudas económicas, entre otros.

En caso de que la corporación acepte la firma del convenio se deberán adaptar los sistemas municipales a la nueva plataforma, «para lo que se necesitará modificar nuestros procedimientos y adaptar los sistemas informáticos», explicaban los técnicos municipales en la presentación de la propuesta a los grupos de la corporación.

El portavoz de EH Bildu, Paul Yarza, se interesó por la posibilidad de participar en una sola plataforma, a lo que los técnicos municipales apuntaron que «es más eficiente hacerlo de esta manera, con ambas plataformas».

Abascal advirtió que «no darán los mismos servicios los que estén en todas las plataformas o sólo en una».

16 nuevas películas para el cine de febrero en el Antzokia

:: A. L.

ERMUA. El Ermua Antzokia presenta la nueva programación de cine para el mes de febrero, con 16 nuevas cintas que incluyen algunos de los estrenos más destacados del momento, así como películas candidatas a los premios Oscar.

El cine-club de los jueves contará con 4 nuevas películas; la programación de cine comercial ofrecerá 8 cintas de estreno y, para la población infantil se emitirán 4 divertidas películas.

Como todos los meses, se podrá adquirir el bono mensual que permite acudir al cine comercial y a las sesiones de cine-club por tan solo 1,3 euros por película.

En esta ocasión, el bono del mes de febrero tendrá un coste de 15,6 euros y estará disponible tanto en Lobiano como en la propia taquilla del Antzokia.

La programación semanal comienza hoy con la cinta alemana 'Recuerdos desde Fukushima', de Doris Dorrie, una bella película rodada en blanco y negro que narra el surgimiento de la amistad entre dos mujeres de diferentes generaciones y culturas. Rellena de buen humor y excelentes interpretaciones, 'Recuerdos desde Fukushima' es una película delicada pero fácil de disfrutar, que se emitirá en el cine-club hoy, a las 20.30 horas, en versión original subtitulada.

El cine comercial contará con la disparatada e hilarante comedia española '¡Que baje Dios y lo vea!', dirigida por Curro Velázquez y El Langui. La segunda cinta será 'El gran showman', un extraordinario musical dirigido por Michael Gracey y protagonizado por Hugh Jackman, Michelle Williams y Zac Efron. En el cine infantil se proyectará la cinta 'Sola en casa'.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Recuerdos desde Fukushima (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 20).